

MENSAJE A LAS COMPAÑERAS DE LA U.M.A.

Aprecio mucho la invitación que me enviaran para participar en la actividad preparada por la compañera Olga Birriel, Presidenta del Comité de Legislación de la Unión de Mujeres Americanas. Siento no poder acompañarlas en esta ocasión en la que, junto a un grupo de nuestros Senadores y Representantes se discutirán proyectos y leyes que atañen al bienestar y progreso de la mujer.

La mujer de América, ante el reto de una sociedad en constante cambio, se supera día a día y se une para enfrentar los grandes problemas que nos agobian y son amenaza constante al desarrollo de los pueblos.

Sé que el objetivo primordial de la Unión de Mujeres Americanas, es lograr acercamiento, entendimiento e intercambio de conocimientos y experiencias entre las mujeres de América, en busca de mejoramiento social, cultural y espiritual.

Nosotras, en Puerto Rico, podemos sentirnos satisfechas de los logros obtenidos hasta el presente. No obstante, las exhorto a continuar laborando incansablemente hasta alcanzar una mayor equidad y una justicia igualitaria para la mujer puertorriqueña.

Las felicito y les deseo mucho éxito.

Lila Mayoral de Hernández Colón
1 de marzo de 1989